

Pangkalan TNI AL Balikpapan Gelar Serbuan Vaksin Untuk 200 Dosis

Balikpapan, Gerbangaltim.com – Dalam rangka percepatan penanggulangan penyebaran virus Covid-19, Pangkalan TNI AL Balikpapan melaksanakan lanjutan serbuan vaksinasi bagi warga Kota Balikpapan. Komandan Pangkalan TNI AL Balikpapan Kolonel Laut (P) Siswo Widodo, S.T., turun langsung untuk memimpin, sebanyak 200 dosis disiapkan Lanal Balikpapan bagi warga Kota Balikpapan yang melaksanakan Baik Vaksin pertama maupun kedua, kegiatan ini yang dilaksanakan bertempat di Balai Kesehatan Mako Lanal Balikpapan ,Sabtu(24/07/21).

Pelaksanaan Vaksinasi dimulai pada pukul 09.00 WITA sampai dengan pukul 14.00 WITA. dalam kegiatan hari ini Tampak warga sangat antusias mengikuti kegiatan vaksinasi, dan warga yang hadir sebagian melaksanakan vaksinasi yang kedua dan adapula yang melaksanakan vaksinasi pertama. Tim kesehatan Lanal Balikpapan pimpinan Lettu Laut (K) dr Ridwan menyiapkan 4(empat) pos tahapan yaitu pendaftaran dan tensi, Screening kesehatan, Vaksinasi dan yang terakhir penyerahan sertifikat serta tak lupa mengedepankan protokol kesehatan secara ketat.

Danlanal Balikpapan Kolonel Laut (P) Siswo Widodo, S.T., dalam kesempatan hari ini menyampaikan bahwa Lanal Balikpapan tidak akan mengenal lelah dalam melaksanakan program vaksinasi yang dicanangkan Pemerintah, ini semua demi menyelamatkan bangsa kita agar terhindar dari penyebaran pandemi virus covid-19, Saya dan Tim kesehatan dengan maksimal memberikan kemudahan bagi warga Balikpapan yang ingin melaksanakan vaksin, kemudahan dengan pendaftaran melalui contact person maupun pada saat vaksinasi kami menyiapkan ruang yang nyaman bagi warga.kami juga menggandeng pihak kepolisian dalam hal ini Polsek Semayang agar terciptanya situasi aman serta

terjalin sinergitas antara TNI AL dan Polisi. kedepan harapanya agar warga dapat terus berdatangan untuk melaksanakan vaksinasi dan Lanal Balikpapan akan terus menyediakan sarana dan fasilitas di Balai kesehatan dalam bentuk kegiatan serbuan vaksin.

Turut hadir dalam kegiatan ini adalah, Pasops Lanal Balikpapan Mayor Laut (P) M. Syaiful Ali, Pasintel Lanal Balikpapan Mayor Laut (S) Arfin Trimedianto, Danunit Intel Lanal Balikpapan Lettu Mar Arif Simamora beserta Perwira Staf Lanal Balikpapan.